



平成 30 年度 豊浜中学校教育方針

学校教育目標

『確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成』

めざす生徒像

- | | |
|----------------------------|--------|
| (1) 自ら進んで行動し、意欲的に学習できる生徒 | 『学 ぶ』 |
| (2) 心身を鍛え、たくましく生きる生徒 | 『鍛 える』 |
| (3) 思いやりの心をもち、自分や人を大切にする生徒 | 『思いやる』 |

めざす学校像

- (1) 生徒一人一人を大切にして、誰もが楽しく学び、「生きる力」を育む
“魅力ある学校”
- (2) 生徒一人一人に活躍の場があり、生徒と教職員の触れあいを大切にした
“活気あふれる学校”
- (3) 保護者、地域とともに「共育」を行う“信頼される学校”

授業参観・学年懇談会・PTA総会

お忙しい中、多くの保護者の皆様のご参加ありがとうございました。PTA総会では、昨年度の事業報告や決算、本年度の予算や事業計画をご審議いただきました。PTA会計と行事会計の繰越金の一部を閉校記念行事関係や統合中の必要な物品購入に使わせていただくことを承認していただきました。また、総会後の保護者懇談会でも各学年、有意義な時間が持てたことと思います。

【PTA総会で話したこと】

新入生 39 名を迎えて、合計 126 名で 30 年度豊浜中学校がスタートしました。2、3 年生はすでに、さまざまな場面で活躍しています。1 年生も毎朝元気に登校しています。一昨年度から、保護者の皆様の朝の車での送りの負担の軽減と生徒の体力の向上のために徒歩通学を奨励してきましたが、随分定着してきました。これも皆様の積極的なご協力のおかげと大変感謝しております。

本年度は職員の転出転入により、教科の偏りも軽減され、時間に余裕ができた分、一部の授業ではありますが、複数体制で、いろいろな場面で生徒をサポートする時間を設けました。これにより、学校教育目標の「確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成」に少しでも近づけるように、全職員で取り組んでいます。

4 月 17 日に実施した 3 年生の全国学力学習状況調査、1・2 年生のみえスタディチェックは、評価には関係ありませんが、点数で理解の様子を判断するだけでなく、家庭学習の定着をはかることも目的の一つです。家庭学習の定着を図るために 5 月には、1 週間チェックシートで家庭生活を考える取組もあります。読書の習慣が定着するとテレビやゲーム、スマホをする時間が減ります。そうなるとおのずと学力も向上していきます。「勉強しなさい」と何度もいうよりも、この時間はテレビを消して家族みんなが読書をする時間を作った方が、効果が出るかもしれません。5 月 26 日には資源回収を予定しております。今回はビンについては集めないこととしますので、地域の方々にも会う機会がありましたら伝えていただければ嬉しいです。今年も会員の皆様 1 人でも多くのご協力をお願いします。最近では軽トラックが非常に少なくなっておりますので持っておられる方も一台でも多く出していただけるとありがたいです。

行事について、今年度は昨年度の反省や保護者の皆様から寄せられたご意見を参考に、各行事の内容を検討しております。例えば、体育祭の種目の再検討など。生徒の意見も参考に作る場面を作っていきます。文化祭においても、北浜中との統合に向けての教育委員会も巻き込んだ合同のプロジェクトで一昨年度のような単独での文化祭には戻せませんが、生徒会を中心に生徒議会で内容を検討したり、保護者の皆さんに PTA 役員会を通してご意見を伺ったりしながら進めていきたいと思っています。今年度も職員一同力を合わせて教育活動に取り組んでいきたいと考えておりますので、保護者の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いします。